

MADRID, ESPAÑA

En este laboratorio tienen un sólo objetivo: ensayar hasta encontrar productos de bajo o nulo impacto ambiental y máximo reaprovechamiento



BIOENVASES

- Uno de los proyectos de The Circular Lab es el BioSupPack, un envase de base biológica que no representa impacto negativo al medio ambiente.
- En total participan 17 socios de Austria, Bélgica, España, Francia, Grecia, Italia e Irlanda y cuenta con un presupuesto de 8.8 millones de euros.
- Durante 42 meses elaborarán envases con polímeros lineales producidos en la naturaleza por la acción de las bacterias durante la fermentación del azúcar o lípidos.
- Se ensayará una y otra vez hasta encontrar los que mejor puedan aprovecharse en las industrias alimentaria, de cosméticos, de cuidados del hogar y de bebidas.

REFORMA / STAFF

Científicos, ciudadanos, académicos y empresarios. El primer laboratorio sobre economía circular en Europa los reúne a todos con el único fin

de idear más y mejores formas de reciclar. Se trata de The Circular Lab.

La economía lineal se basa en la fabricación de productos que después se desechan. La circular, en cambio,

apuesta por tomar en cuenta las tres erres en los procesos: reducción, reciclaje y reutilización. Así, por ejemplo, tienen un equipo que busca materiales y diseños de empaques y embalaje con menor huella de

carbono y mayor reaprovechamiento en diferentes etapas. También tienen otro grupo concentrado en estudiar cómo deben construirse los edificios pensando en materiales que puedan reutilizarse cuando

tenga que demolerse.

Igualmente, apoyaron una start up que creó una aplicación para recibir puntos con cada reciclaje con los que pueden participar en sorteos de transporte sustentable.

La nueva Línea Rosa

El Sistema de Transporte Colectivo informó ayer que el retiro del sistema de control como parte de la renovación de la Línea 1 está concluido en 97 por ciento y el retiro de cable, en 81 por ciento.

@reformaCiudad ciudadareforma.com

CIUDAD

LUNES 1 / AGO. / 2022 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: ☀️ LLUVIAS MÍN. 10°C MÁX. 22°C NO CIRCULA AMARILLO ■ 5 Y 6 VERIFICAN ■ 5 Y 6 ■ 7 Y 8

En el Consejo Ciudadano para la Seguridad opera una línea para Diversidad Segura.

Amagan líderes con quitarles el empleo

Obligán en Limpia a afiliarse y votar

El cochinerero con los de Limpia

La movilización de trabajadores en las elecciones del sábado se hizo, sobre todo, a través de grupos de WhatsApp.

SOBRE ADVERTENCIA

- Se amenaza con quitar tramitos, camiones o rutas de no votar conforme al ejemplo

CON REFUERZOS

- Gregorio Infante Blanco es jefe de Sector en Coyoacán. La petición fue directa.

Reinviado Buena tarde personal de base y nómina B que viven en la CDMX, se les solicita que se deben presentar el día de mañana sábado 30 en las instalaciones de la espiga a las 6:00 AM sin importar que sea su día de descanso o estén de vacaciones. Sin más por el momento y esperando se encuentren bien, recibí un cordial. Nota: Con su credencial de elector

CORDIALIDAD

- Algunos mensajes iban disfrazados de invitación, aunque se trataba de obligación.

PRUEBAS

- Los meritorios (sin sueldo fijo ni prestaciones) tenían que demostrar que votaron.



Lamenta activista que gobiernos usen precariedad laboral con motivos políticos

SELENE VELASCO

Trabajadores de Limpia de la CDMX fueron obligados a afiliarse a Morena, votar en las elecciones internas del partido el fin de semana, comprobarlo mediante fotografías y acarrear a sus amigos y familiares al mismo proceso.

De no hacerlo, fueron amenazados con quitarles el trabajo, por lo que pasaron horas formados con sus acompañantes para cruzar las boletas por quienes se les instruyera.

Ante la votación que comenzó este fin de semana para integrar el Congreso Nacional, máxima autoridad de Morena que elegirá en septiembre al Consejo y dirigencia rumbo a las elecciones de 2023 y 2024, líderes de la Sección Sindical 1 exigieron que el personal de Limpia llevara su documentación oficial a bodegas y campamentos para ser afiliados al partido.

Mediante reuniones y mensajes de WhatsApp a los que REFORMA tuvo acceso, aseguraron que la inscripción como militantes fue una orden del secretario general Hugo Alonso Ortiz, bajo investigación por venta de plazas.

“El jefe Hugo, esta vez nos solicita de su valioso apoyo a todos los compañeros de Base y Nómina 8 para las próximas votaciones internas de morena y afiliarse

a ellos. Solicito al trabajador y a 3 apoyos (personas) más este próximo sábado 30 de Julio, para lo que se requiere de 2 copias de su INE del trabajador y 1 copia de INE de sus 3 apoyos y que se comprometan a acompañarnos a la votar ese día (después se les dirá el lugar)” (SIC), fue uno de los mensajes difundidos.

Además, se indicó que quienes viven en el Estado de México no podrían votar, pero se les exigía llevar a tres personas que habitaran en la CDMX y enviar la evidencia de su participación.

El gremio se conforma por 14 mil 600 empleados de base, 12 mil contratos temporales bajo el tipo Nómina 8 y 10 mil voluntarios sin ningún salario fijo ni prestaciones.

Tania Espinosa, Coordinadora para CDMX de Mujeres en Empleo Informal Globalizando y Organizando (Wiego), considera que la vulnerabilidad laboral ha sido siempre tentadora para los gobiernos en turno, quienes mantienen la permanente oferta de regularizar a los voluntarios y, mientras, los utilizan con fines políticos. “Me parece que es momento que la Jefa de Gobierno nos demuestre que su Gobierno es distinto”, dijo Espinosa.

“Que se dé a la tarea de dignificar a estos trabajadores y trabajadoras esenciales en esta Ciudad y que no quede solamente sobre la mesa que son utilizados o recordados cuando se les necesita electoralmente, pero cuando se trata de sus derechos nadie se acuerda de ellos”.



SEGUNDA ETAPA DE REVISIONES

SELENE VELASCO

Autoridades de la Ciudad de México revisaron al menos 13 mil 59 unidades de transporte público en la primera etapa del operativo a la red concesionaria, de las cuales sancionaron a 927.

Esta primera etapa incluyó inspecciones aleatorias para comprobar que los operadores usen uniforme, cuenten con documentación en regla y que sus unidades cumplan con las medidas de seguridad, además de que respeten el Reglamento de Tránsito.

A partir de hoy comenzará la segunda fase del programa, en la que se revisará ruta por ruta, comenzando por las que acumulan más quejas.

Las verificaciones forman parte del acuerdo al que llegaron concesionarios con el Gobierno de la Ciudad de México para que se les autorizara el aumento de 1 peso a la tarifa.

Afuera de Metro San Lázaro, sin embargo, microbuseros mantenían los ascensos y descensos de pasaje fuera de las paradas establecidas.



Dictan prisión preventiva a ex Jurídico de BJ

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Un juez dictó ayer prisión preventiva a Luis Vizcaino, ex Jurídico de Benito Juárez y quien es acusado de enriquecimiento ilícito.

Durante la audiencia inicial, el juzgador acreditó la detención legal de la persona y el agente del Ministerio Público le hizo la imputación correspondiente dentro de la carpeta de investigación CI-FICUH/SCTPPMB/UI-3 C/D/00031/09-2021.

La defensa del detenido pidió la duplicación del término, por lo que la audiencia de continuación se realizará el próximo 4 de agosto.

“Deberá permanecer en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte en espera de que se defina su situación jurídica”, agregó ayer la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina.

De acuerdo con las primeras indagatorias, Vizcaino formaba parte del llamado Cártel Inmobiliario, en el

que funcionarios mantenían contubernios con desarrolladores de vivienda para autorizar trámites, incluso fuera de la legalidad.

Estas actividades, agregó la FGJ, representaban ganancias económicas tanto para él, como para sus superiores jerárquicos. Un total de 31 inmuebles son investigados como parte de esta red de corrupción.

El ex funcionario trabajó entre 2009 y 2016 en el Gobierno de esta demarcación.



Luis Vizcaino fue director Jurídico en Benito Juárez; ahora se le investiga.

¡A VACUNARSE!
Los niños con 8 años cumplidos pueden recibir la dosis contra Covid-19 a partir de hoy. La CDMX instaló 50 puntos que se enlistan en vacunación.cdmx.gob.mx. Los biológicos se aplicarán de acuerdo a las letras del apellido.

avisos
Encuétralos en la página 4
55-5140-5140